



Del 5 al 9 de febrero Artesanía, Gastronomía y Antigüedades Mientras Dino Gordillo estará a cargo del humor, las bandas Villa Cariño y Cubanacan harán a bailar a las miles de personas que llegarán la Plaza de Armas para presenciar el tradicional evento veraniego.

El humorista Dino Gordillo y las bandas Villa Cariño y Cubanacan, destacan en la atractiva parrilla artística con que contará en su versión 2014 la tradicional Feria de Artesanía, Gastronomía y Antigüedades (AGA), que inaugurará el miércoles 5 de febrero a las 21:00 horas el alcalde Luis Berwart Araya, y que durará hasta el domingo 9 de febrero en la Plaza de Armas de la capital de la Provincia de Colchagua.

“En esta oportunidad contaremos con diversos artistas de gran realce a nivel nacional, subiendo al escenario el jueves 6 de febrero a las 23:30 horas la banda ‘Villa Cariño’, intérprete de la Nueva Cumbia Chilena”, señaló la directora de la Casa de la Cultura de la Municipalidad de San Fernando, Rommy Castro Padilla, al referirse a la actividad que también contará con la presentación de un centenar de expositores locales y de otras zonas del país que mostrarán sus productos artísticos y culinarios.

La funcionaria explicó además que “el humor tampoco estará ausente de la Feria AGA 2014, por lo que contaremos con el conocido humorista Dino Gordillo, quien actuará la noche del viernes 7 de febrero a las 23:30 horas”.

Castro Padilla, quien se encontraba junto a la jefa del departamento de Relaciones Públicas, Mackarena Yunge, puntualizó que “el día sábado 8 de febrero, a las 23:30 horas será el turno de la sonora Cubanacan”.

Del mismo modo, destacó que, en lo referente a lo musical, “el compromiso de nuestro alcalde don Luis Berwart, junto al Concejo Municipal, es impulsar la participación de los músicos y bandas locales, no dejando de lado la tradición folclórica de la capital de Colchagua”.

En cuanto a los artistas locales, la directora de la Casa de la Cultura indicó que “la parrilla incluye al Bafoan, Jazz Casual, La Banda del Mono, Armonías Colchagüinas, Trilladores de mi Alma, Experimento Sanfer, Gyncobiloba, Generaciones Colchagüinas, Tierra Viva, Ayekafe, Raíces Colchagüinas, el Dúo Maitinada, Voces Colchagüinas y Los Copihues”.

La funcionaria puntualizó que “como invitado especial contaremos con la presencia del artista talquino Luis Pérez Guzmán”.

MEJORES CONDICIONES PARA EXPOSITORES

En otro orden, Castro Padilla indicó que “siguiendo instrucciones de nuestro alcalde, en esta oportunidad hemos querido mejorar las condiciones de los expositores, encarando los stands con un nuevo sistema que incluye tres capas de lona en el techo (sistema black out), lo que además dará un nuevo rostro a la feria haciendo más grata la exhibición de los productos y la labor de los artesanos”.

En cuanto a los artesanos, la directora de la Casa de la Cultura de la Municipalidad de San Fernando manifestó que “esta vez nos visitarán expositores provenientes de Chiloé, Pucón, La Araucanía, de la Región Metropolitana y de la Quinta Región, entre otros, a quienes se les proveerá de alojamiento y desayuno en el Internado Comunal”.

La funcionaria detalló que “hemos realizado un trabajo en conjunto con las Agrupación de Artesanos de San Fernando para impedir la venta de productos que no sean originales, cumpliendo de esta forma el compromiso de nuestro alcalde en cuanto a potenciar y proteger el trabajo de nuestros artistas”.

Igualmente, Rommy Castro Padilla aseguró que “el sábado 8 habrá una muestra de técnicas de pintura realizada por artistas plásticos locales, y ese

mismo día el chef Fabián Gallardo realizará una muestra de cocina gourmet para dar paso a una degustación por parte del público”.

A mayor abundamiento, Castro Padilla dijo que “en el tema de las antigüedades contaremos con una exposición de juguetes antiguos y una muestra de ropa de las décadas del 40 al 60”.

Entre las novedades contaremos con una exposición de motos antiguas que aún está funcionando y que a las 19:00 horas del día viernes 7 de febrero deleitarán a grandes y chicos realizando un recorrido por la Plaza de Armas y sus alrededores, siendo escoltados por Carabineros.

En cuanto a lo musical, “el compromiso de nuestro alcalde es impulsar la participación de los músicos y bandas locales, no dejando de lado la tradición folclórica de la capital de Colchagua”.

Castro Padilla afirmó que “en el tema culinario, al igual que siempre, la Feria AGA destacará por una oferta variada en la que predominará la comida tradicional de nuestra zona”.

Igualmente, la funcionaria informó que “dado que estamos ante una fiesta familiar, no está permitida la venta de alcohol, a excepción de cerveza y licores artesanales”.

La directora de la Casa de la Cultura expresó que “el interés de don Luis Berwart es que la gente pueda disfrutar en familia y en tranquilidad, creando las instancia necesaria para que nuestros vecinos y turistas puedan compartir degustar los diversos productos culinarios que estarán a la venta”.